## | 教育目標「学び合い 高め合い ともに伸びる子」

## 佐渡市並も浦小学校 はおけるよう

♪ 来られる時 に 来られる方 から さわやか あいさつ うらら ななうら ♪ 新年度1回目は4月7日(水)に開催!7:40~8:00 玄関前でお待ちしています!

## 令和3年3月23日発行 学校だよりNo.13

佐 渡 市 立 七 浦 小 学 校 佐 渡 市 稲 鯨 1312番 地 Tel: 0259-76-2322

Fax: 0259-61-4955

mail:nanaura-es@sado.ed.jp

## ありがとうございました

校長 山口 明美

3月の声を聞き始めた頃から、うぐいすの鳴き声が聞かれるようになりました。耳を澄まして聞いていると、ほぼ一日中鳴いています。季節感がなくなりそうな日常に、しっかりと「春」を感じさせてもらっています。

3月5日(金)に、6年生を送る会が行われました。前日、遅くまでリハーサルを繰り返す4・5年生の姿が体育館にありました。当日は、会場の体育館がほのぼのとした、温かい空気に包まれ、お世話になった6年生への感謝の気持ちがしっかりと伝わりました。全校のみんなが協力して作り上げた6年生との思い出がまた一つ増えました。誰にでも優しい自慢の6年生です。6年生も下級生との別れを惜しむ姿が様々な場面で見られました。学年末の爽やかな光景です。また、卒業式の練習で、子ども達の歌声や呼びかけを聞いたとき、胸がいっぱいになりました。思い返すと、昨年は休校の中での卒業式でした。今年は感染予防対策を講じながらも従来の形に近づけて実施できることを嬉しく思います。

今年度、七浦小学校の幾つかの取組は各方面から注目され、新聞や市報、テレビ等のメディアにも取り上げていただきました。また、今年度の学校運営協議会長の坂本様が、「七浦号が地域を走り、ちょっとクラクションを鳴らしただけで、文化祭の出演者が出てきてくれる。こんな地域は他にはありません。」と文化祭のあいさつで述べられていたように、学校と地域のコミュニティの協働は七浦小学校に豊かな教育を提供してくださいました。ありがとうございました。

そして、何より褒め讃えてあげたいのは、毎日元気に登校し、一生懸命勉強や運動に取り組み、 休み時間には仲良く遊べる子どもたちです。一人一人が抱える課題は違います。その成長の過程 を大切にし、その全てを見守り、支え、時にはそっと背中を押してくださった保護者の皆様、学 校関係者様、そして、日々、子どもたちと向き合い続けた教職員のみんな、全ての皆様に感謝申 し上げます。一年間、本当にありがとうございました。

春になり つぼみふくらむ 別れの日 6年 岩﨑 大門

六年間 楽しい時間を ありがとう 6年 金子 侑翔